



## FE DE ERRORES

# Fe de errores de “Valoración del dolor en la unidad de cuidados intensivos neonatales durante la extracción de las pruebas endocrinometabólicas”

M.A. Marín Gabriel<sup>a,\*</sup>, A. López Escobar<sup>a</sup>, M. Galán Redondo<sup>a</sup>, I. Fernández Moreno<sup>a</sup>, R. del Cerro García<sup>a</sup>, I. Llana Martín<sup>a</sup>, J. de la Cruz Bértolo<sup>b</sup> y D. Lora Pablos<sup>b</sup>

<sup>a</sup>Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales, Hospital Madrid-Torrelodones, Torrelodones, Madrid, España

<sup>b</sup>Unidad de Investigación y Epidemiología Clínica, Hospital Universitario 12 de Octubre, Madrid, España

En el artículo “Valoración del dolor en la unidad de cuidados intensivos neonatales durante la extracción de las pruebas endocrinometabólicas” (An Pediatr [Barc]. 2008;69[4]:316–21), de M.A. Marín Gabriel, A. López Escobar, M. Galán Redondo, I. Fernández Moreno, R. del Cerro García, I. Llana Martín, J. de la Cruz Bértolo y D. Lora Pablos, se ha detectado un error en la autoría. El nombre correcto del cuarto autor es I. Fernández Moreno.

Véase contenido relacionado en: An Pediatr (Barc). 2008;69(4):316–21.

\*Autor para correspondencia.

Correo electrónico: pedmgma@gmail.com (M.A. Marín Gabriel)

doi:10.1016/j.anpedi.2009.06.015

# Fe de errores de “Síndrome hepatopulmonar en niños: evaluación y tratamiento”

S. Rovira Amigo<sup>a,\*</sup>, C. Martín de Vicente<sup>a</sup>, J. Bueno Recio<sup>b</sup>, J. Ortega López<sup>c</sup>, J. Girona Comas<sup>d</sup> y A. Moreno Galdó<sup>a</sup>

<sup>a</sup>Unidad de Neumología Pediátrica y Fibrosis Quística, Hospital Universitari Vall d’Hebron, Barcelona, España

<sup>b</sup>Unidad de Cirugía Hepatobiliar y Trasplante, Hospital Universitari Vall d’Hebron, Barcelona, España

<sup>c</sup>Unidad de Hepatología Pediátrica, Hospital Universitari Vall d’Hebron, Barcelona, España

<sup>d</sup>Unidad de Cardiología Pediátrica, Hospital Universitari Vall d’Hebron, Barcelona, España